

BOLETÍN No. 529 ->>

Se puso en marcha la Tercera Jornada DAFI en la UAA.

Premian a los ganadores del concurso de fotografía ambiental, La algarabía de mi tierra.

La educación integral es fundamental para que los jóvenes se conviertan en actores de cambio y propicien un mejor futuro, por ello en la UAA, existe un claro compromiso en la formación humanista e integral hacia todos sus estudiantes, manifestó el rector, Mario Andrade Cervantes, al inaugurar la Tercera Jornada DAFI.

Andrade Cervantes comentó que a través de esta formación integral, la Autónoma de Aguascalientes busca despertar y desarrollar entre los jóvenes la conciencia social y el espíritu emprendedor; además de propiciar la creatividad e innovación para mejorar su entorno.

Comentó que a lo largo de estas jornadas de formación Integral se desarrollarán importantes actividades referentes a la educación ambiental, el servicio social, las prácticas profesionales, entre otros aspectos que los jóvenes deben valorar no sólo para cumplir requisitos de titulación, sino como una valiosa herramienta para transformar su realidad.

Al poner en marcha estas jornadas en donde se tendrán conferencias, muestras y talleres, se llevó también a cabo la premiación del primer concurso de fotografía ambiental “La Algarabía de mi Tierra” en el que se recibieron más de 80 proyectos; este concurso se realizó en conjunto con otras dependencias de Medio Ambiente para generar entre los estudiantes una conciencia de cuidado y protección de la ecología, además de valoración Social.

En la categoría Riqueza Ambiental fueron premiados con el primer lugar la obra, Niebla y Colores de Antonio del Bosque Alcalá, quien pertenece a la carrera de Arquitectura; el segundo lugar fue para la obra Vegetación Fénix de la alumna Liliana Juárez Landeros, quien cursa la licenciatura en Terapia Física y el tercer lugar fue para la obra Belleza Árida, de Cintia Janet Gómez Aranzazú de la carrera de Biología.

La segunda categoría denominada Riqueza Social, se premió la obra: Luz de Día en la Ciudad, del alumno Víctor Adrián Romo Martínez, de la carrera de Mercadotecnia con el primer lugar; el segundo sitio lo ocupó la obra: Y aún no envejezco, de Marisol Acosta Robles quien cursa Ciencias del Arte y Gestión Cultural y el tercer lugar fue para la fotografía: Maderodeando de Eduardo Suárez Castillo quien cursa Ciencias Ambientales.

Al evento asistieron el Secretario General de la UAA, Francisco Javier Avelar González; Omar Vázquez Gloria, Director de Servicios Educativos; además de Francisco Javier Rivera Alejo, en representación delegado de la SEMARNAT y Francisco Javier Hernández Dueñas, Secretario de Medio Ambiente del Municipio de Aguascalientes.

